

Neueichwald-Info-Blatt April 2024

Liebe Mitglieder, liebe Siedlerfamilien,

zunächst ein **kleiner Rückblick:**

- **Seniorenachmittag und Mitgliederversammlung** 😊

Der erste Seniorenachmittag und unsere Mitgliederversammlung fand im geschmückten Gemeindesaal der Gnadenkirche statt. Fleißige Hände bewirteten rund 30 Gäste des Seniorenachmittags mit leckerem Kuchen und Kaffee. Bei guter Stimmung sind die Besucher miteinander gleich ins Gespräch gekommen.

Im öffentlichen Teil der sich direkt anschließenden Mitgliederversammlung sensibilisierte Silke Wehe, Ergotherapeutin im Klinikum Mannheim, rund 50 Interessierte zum Thema „Sturzprophylaxe“. Mit hoher Aufmerksamkeit wurden die Informationen zu den gezeigten Hilfsmitteln und die jeweils richtige Anwendung, zur Vermeidung oder Abmilderung von Stürzen, verfolgt. Die wichtigste Vorbeugung ist allerdings viel Bewegung auch im Alter – wer rastet der rostet!

Zum vereinsinternen Teil unserer Mitgliederversammlung konnte der Versammlungsleiter Werner Vogt, 41 stimmberechtigte Mitglieder und rund 20 weitere Gäste aus den Mitgliedsfamilien begrüßen. 4 Mitglieder erhielten für 40 Jahre Mitgliedschaft die goldenen Ehrennadel. Die Revisoren bescheinigten der Kassiererin Marta Getta eine ordnungsgemäße Buch- und Kassenführung – der gesamte Vorstand wurde einstimmig entlastet. Monika Wozny wurde für weitere 2 Jahre für das Amt der Revisorin wiedergewählt. In seinem Rechenschaftsbericht informierte der Vorsitzende Ulrich Gärtner über die vielen Aktivitäten im Jahresverlauf. Es wurde deutlich, welcher wichtiger Beitrag der Siedlerverein hiermit zum sozialen Miteinander im unmittelbaren Wohnumfeld leistet! Dies wird jedoch in Zukunft nur dann weiterhin möglich sein, wenn sich mehr Mitglieder aktiv in der Vereinsarbeit einbringen und mitgestalten.

- **Gemeinsam schmückten wir unseren Osterbaum** 😊

37 Kinder waren zur Osterhäsin Helen gekommen, die sich über viele zum Teil sehr kunstvoll gestalteten Ostereier freuen durfte. Zum Dank haben die Kinder eine kleine süße Leckerei, in einer von fleißigen helfenden Händen selbst gebastelte Ostertüte, erhalten. Dazu gab es noch ein Tütchen Samen – eine tolle Anregung fürs Gärtnern. Durch all die bunten Bändern und zahlreichen Ostereiern entstand ein wunderschöner Osterbaum.

Für das breite und leckere Kuchenangebot geht unser Dank an all die fleißigen Bäckerinnen und Bäcker.

Auch die leckeren Bratwürste fanden ihre dankbaren Abnehmer. Und diesmal reichte die eingekaufte Stückzahl sogar für die hungrigen Helferinnen und Helfer. 😊

Ein weiteres Dankeschön an Frau Jutta Kerschbaum für die Unterstützung bei der Beschaffung der süßen Leckereien.

Herzlichen Dank an alle Helferinnen und Helfer – ohne deren Einsatz eine solche Familienveranstaltung nicht möglich wäre! 😊

Und nun **ein Ausblick** auf unsere nächste Veranstaltung:

- **Siedlertreff vom 12.07. – 14.07.2024 - wir feiern in diesem Jahr „90 Jahre Siedlergemeinschaft“**

Wie schon in der Mitgliederversammlung am 23.03.2024 informiert, wollen wir in diesem Jahr unser beliebter Siedlertreff durchführen. So wie die Absagen in den vergangenen Jahren jeweils keine leichte Entscheidung war, so wurde um das „Ja, wir machen das in diesem Jahr“ auch sehr gerungen.

So werden aktuell Helferinnen und Helfer gesucht. Und dies nicht nur für die 3 Festtage, sondern auch und insbesondere für die Auf- und Abbauarbeiten. Wir werden die uns aus den Vorjahren bekannten Helferinnen und Helfer ansprechen – sollten Sie / Ihr von uns nichts hören, dann meldet Euch bitte! Und wenn bisher kein Interesse oder keine Möglichkeit des aktiven Mitmachens war, so scheut die Kontaktaufnahme nicht.

Wenn sich all die Menschen, die den Siedlertreff als die wichtigste Veranstaltung unseres Vereins betrachten, sich zur aktiven Mitarbeit bzw. auch zur Übernahme von Verantwortung einzelner Teilbereiche melden würden, dann wäre das ein deutliches Signal!

Unser Dank gilt all denjenigen, die sich bereits im letzten Jahr gemeldet hatten und sich auch wieder dieses Jahr insbesondere für die Auf- und Abbauarbeiten einbringen wollen!

Herzliche Grüße im Namen des gesamten Vorstandteams

Ulrich Gärtner, 1.Vorsitzender Marta Getta, 2.Vorsitzende

Sie können uns erreichen: neueichwald1@verband-wohneigentum.de
www.verband-wohneigentum.de/mannheim-neueichwald-1